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Verbale di Riunione 
della Commissione di studio 
 

 
 

Verbale nr. 3/2023  Data 12/10/2023 
    

Convocazione Prot. n. 1260  Del 04/10/2023 
    

Su richiesta Coordinatore Commissione 
    

Sede Riunione Sala Consiglio dell’Ordine Inizio Ore 18.00 
   Fine Ore 19.45 
     

Consigliere referente Ing. Edoardo Lancione 
Coordinatore Ing. Antonio G. Fulchino 

   
 Partecipanti  

Nominativo Presente Assente 
BRUNO Aldo X  
CIAMPOLI Pier Luigi  X 
CILIBERTI Antonio X  
CITARELLI Tonia X  
DEL GOBBO Amedeo  X 
FULCHINO Antonio Giovanni X  
FULGIERI Stefania Laura  X 
GRANIERI Antonio Emanuele  X 
LANCIONE Edoardo  X 
NATALE Massimiliano  X 
PAPAGNA Alessandra  X 
PELLEGRINI Giuseppe X  
RAFFAELE Filippo  X 
RICCIARDI Francesco  X 
RUTIGLIANO Cosimo  X 

 
 

 Punti dell’Ordine del giorno: 
1) proposte, presentazione ed approfondimenti di argomenti di interesse per la Commissione 
2) proposte di argomenti e discussione sulla realizzazione di eventi formativi tecnici legati alla 

attività professionale 
3) varie ed eventuali 
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punto Riepilogo della discussione 
1) Principale oggetto della discussione è stato l’attuale utilizzo della Intelligenza 

Artificiale (AI) nei più svariati campi delle professioni e nel nostro quotidiano. In 
particolare si è posta l’evidenza sui pericoli di un loro uso indiscriminato, se non 
malevolo, tendente ad una completa sostituzione dell’uomo. Attualmente sono 
diversi gli sforzi di tipo legislativo profusi per evitare un abuso dello strumento in 
tale direzione (vedasi l’AI Act dell’Europa del giugno scorso), ma si è evidenziato 
che una continua attività di formazione ed informazione rimane il primo passo 
necessario per ottenere un uso più cosciente di un tale potente mezzo. 

 
 

punto Riepilogo della discussione 
2) Da quanto evidenziato al precedente punto, viene suggerito al Consiglio di 

valutare la possibilità di organizzare eventi relativi all’argomento, non solo 
riservati ai Colleghi, ma anche proponibili ad altri Ordini Professionali ed a tutta 
la comunità. Il Coordinatore ricorda, inoltre che è possibile costituire piccoli 
gruppi di lavoro all’interno della Commissione e pertanto invita i colleghi che 
vogliano studiare particolari temi a comunicare il loro interesse per partire con 
gli approfondimenti necessari. 

 
 

punto Riepilogo della discussione 
3) Non sono stati evidenziati particolari argomenti al punto  

 
 

Conclusioni e decisioni della riunione 
La Commissione chiede al Consigliere referente di farsi portavoce della proposta al 
Consiglio per dare seguito a quanto esposto al punto 2). Il Coordinatore invierà via mail 
ad ogni componente delle Commissioni il template del CV funzionale, come già discusso 
nella precedente riunione ed indicato nel precedente verbale. 
Sviluppati tutti i punti all’OdG, l’assemblea si scioglie alle ore 19,45. 

 
 

Del che il presente, che è verbale, composto da n.2 pagine e n. 0 allegati. 
LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO 

IL CONSIGLIERE REFERENTE IL COORDINATORE 
 

Ing. Edoardo Lancione  
 

 
Ing. Antonio G. Fulchino 

 

 


